

デクラスは何時始まるのか ④ 11月3日

10月末までには トランプ大統領の復帰とデクラスが始まると思っていましたが、ありませんでした。世界中の多くの人々が トランプ大統領の復帰と デクラスと ネサラ・ゲサラを 待ち望んでいます。

現在、アメリカ、イギリス、フランス、ドイツ、イタリアなどの世界の主要国で、コロナワクチンの義務化や児童への接種や ワクチンパスポートの強制に猛反発する大規模抗議集会が頻発しています。日本だけが例外的に従順です。このことは世界の主要メディアは報道しませんし、YouTubなどのSNSはワクチンに反対する投稿は直ちに削除していきます。

アメリカでは 物流の停滞・ ワクチン反対抗議活動・ メキシコからの大量移民 に関する状況は危機的な状況になりつつあります。さらに大きな危機が勃発した時が トランプ大統領の復帰とデクラスの開始 となりそうです。

銀河連合支援の 24基の衛星を使用した量子コンピューターシステムはすでに稼働しており、世界の金融システムを大変革するための布石は着々と進んでいます。

米軍と世界の主要国の軍隊(日本の自衛隊を含む)は、デクラス後の反逆者の大量逮捕のための準備を進めています。

目には見えない本当の真実とゲサラ後の変化

11,607 回視聴 2021/10/31

[次元上昇ちゃん](#) チャンネル登録者数 1.78万人

<https://www.youtube.com/watch?v=2LJVJCFJr5c>

以下要約

私たちがそれを好むかどうかに関わらず、全ての社会システムは彼ら(カバール)の意図と目的のために実行されてきました。すべての社会システムは修正されなければなりません。大いなる変化が来るでしょう。私たちの生活と私たちの子供達、未来の生活は、今私たちが正しい行動をとるかどうかに懸かっています。

カバール(DS)は、トランプ大統領が2016年の選挙で勝利した時、非常に打撃を受けました。彼らは今、完全にパニックに陥っており、彼らがまだ持っていると信じているあらゆる統制を保持しようとしています。

彼らは人々の目覚めを想定しておらず、私たちが彼らを追いかけることも予想していませんでした。私たちはすべてのレベルで、私たちのコントロールを取り戻しています。

銀河連邦 Q組織 トランプチーム 愛国者 の助けを借りて、今こそ何世紀にも渡って私たちを操ってきた者たちを地球から取り除く時なのです。

1871年以来、株式会社アメリカは、彼らに所有されており、新たなローマ帝国を達成するための計画でアメリカ人を利益のために利用していたのです。

ケムケム(飛行機から散布される有害物質)、電磁波、GMO(遺伝子組換え作物)、小麦の改変
予防薬、水道水、そして依存症など、大衆への影響は多彩なものでした。
世界人口を制御するための「ソフトキル計画」だったのです。

ゲサラと新しいグローバルな繁栄プログラムは発表寸前です。
RV(通貨評価替え)がリリースされると、量子ホスト型交換システムQFS(量子金融システム)がオンライン
になります。

カバールはこれまで、QFSの開始を遅滞なく支持する影響力のある人々の排除や、この目的に向けて
積極的に取り組んでいる人々の排除など、多くの手段で遅延を実施することに成功してきました。

全てのRV資金は、量子コンピューターによる新しい金融システムによって保護されることになります。
この量子コンピューターは主に銀河同盟のエンジニアチームと協力して構築されました。

ゲサラが実施されると中央銀行システム 連邦準備銀行 IRS 株式会社米国の税務署 が排除
されます。

金銀 プラチナの貴金属に裏打ちされた 新しい国庫通貨の創設。

人道目的のための巨額の前例のない福祉パッケージのリリース。
(国民一人一人に十分なお金が分配されます。)

自由エネルギーシステム 反重力 周波数ヒーリングマシン 地球上の全ての人をつなぐ
高速インターネットなど カバールが一般に公開しなかった6000件を超える特許をリリースします。

この新しい時代は、非常に豊富な新システムの導入によってもたらされます。

FCC真実法 連邦通信委員会 があります。
これによって情報が証拠なしに提供された場合(フェイクニュースを放送した場合)放送局は免許を
失うことになります。

夜明けを迎える私たちの新しいポジティブな世界では 5次元の意識に人々を目覚めさせることだけが
許されます。
もうその世界に支配者は存在しないのです。

【MiyokoAngel】金融リセット！量子金融システム(QFS)解説
NEW!2021-10-31 テーマ:地球革命 by豊土(ほうと)

<https://ameblo.jp/10anpea-revolution/entry-12651340076.html>

動画が削除されました。以下は 動画からの要約です。

■トランプ大統領ら同盟alliance側が勝利したので 共産主義者/DS側のアジェンダ(実施計画)は
既に消滅しました。(大衆にチップを埋め込んで管理するというやつ)

■ QFSは、量子コンピューターを使うシステム

量子コンピューターは宇宙のサテライト(衛星)上に在る。これは地球外生命体のテクノロジーです。宇宙の24のサテライト(衛星)が世界のシステムを24hrs絶えず管理する。そして、このサテライトを、**アメリカ宇宙軍が管理**する。

■ 送金は直接(間に仲介者bankが入らない)なので手数料が不要になる。しかも瞬時で、世界中に送金できるようになる。

■ QFSは、統一通貨ではない。“各国の”デジタル通貨です。(DSが進めていた「DS的世界統一通貨の計画」は、同盟alliance側の勝利(DSの敗北)で既に消滅しています)

■ 今の所持金・貯金はそのまま移行します。心配無用。
1:1のレート(つまり減ったり増えたり一切無し) 世界中で一斉にスタートします。

■ 闇のmoneyは新通貨に移行できない
共産主義者CCP・DSカバールらの人身売買・麻薬等につくったmoneyはNESARA/GESARA始動の瞬間に一掃される。
これが、同盟側の革命のキモであります。
(極悪犯罪を地球から掃討するという使命故です 感謝!!!)

・・要約ここまで・・



やつろぐ
サイモンパークス 10月20日の最新アップデート:
最終的には軍事行動が必要です。恐れずつながり続けて下さい

<https://yatsulog.com/military/>

分断せずにつながりを保ち続けて下さい

コネクティングコンシャスネスからの最新情報をお届けします。

今日は10月20日です。

量子金融システムについてはあまりお話しできませんが軍事的状況についてはある程度お話しできます。舞台裏で起きていることや、もう現場で起きていることなどについてお話ししましょう。

しかし、その前に、私が以前に述べたいいくつかのポイントをもう一度確認したいと思います。

コネクティングコンシャスネスは、分断についてではありません。

隣人と争うことではありません。

文字通り、意識をつなぐことなのです。

あちこちで軍が動いています

QFSとRVについては、すぐに言えることですが、起こるべき時に起こるでしょう。

軍の情報に関しては、世界中にたくさんの方がいるので、コネクティングコンシャスネスは非常に恵まれていて、現在**95000人のメンバー**がいます。

あと5000人で10万人のメンバーになります。

メンバーのほとんどは英語圏または英国圏のコミュニティにいますが、それだけではありません。その人たちがコーディネーターや私に手紙を出して、最新の情報を提供することができるのです。コネクティングコンシャスネスのメンバーからは、本当の意味での真実の情報が得られます。

多くのオルタナティブメディアは取り上げませんが、彼らがそんなことをする訳ないでしょう。

確かに主要メディアは取り上げても報道しないでしょうね。

そこで、私は、今起きているポジティブなことをお伝えしたいと思います。

心配する声があるのもわかります。

なぜなら、この20年、20年以上もの間、私たちは、新世界秩序の恐怖を押し付けられてきました。それは確かに本物の恐怖でした。

ニュージーランドではイタリア軍が多数駐留しています。

私たちのメンバーで、その国のメンバーは、実際に正規の兵士が家に来て、爆発や銃撃、子供の叫び声が起こるであろうことを伝えられました。

それでも絶対にドアから出てきてはいけない、と言われました。

私はその日付を教えるつもりはありません。

いつ起こるのかは知らされています。

ジョークではなく、俳優でもなく、本物の兵士が現れて、屋内にいろと言ったのです。

これはあなたが聞くことになるものです。

恐れを抱かないでください。これがこれから起こることです。

これは他(のメディア)では見られないことです。

軍は様々な国と協力しあっています

ヨーロッパの多くの国で、その国の正規軍兵士や他の兵士のために予約されているホテルがあることがわかっています。

子供たちを地下基地から解放したり、サーバーを破壊したり、様々な作戦が行われています。

疑問なのは、なぜこの国に外国の軍隊がいるのかということです。

NATOの軍隊の話はしていません。

NATOの軍隊ではなく、特定の国から来た専門性を持った兵士たちです。

ある国は技術系の兵士を余分に持っていますが、他の国は技術系の兵士をどこかに貸し出したり、どこかで使ったりしているのです、ある国は持っていません。

また、これらの軍隊を一つにまとめることでもあります。

私たちは一緒にやっているのだということを伝えるためです。

現在**200以上の国**がこの新しい法律に署名しています、

NESARA、GESARA、新しいルールがやって来ます。

選挙で選ばれた政府が悪魔的なディープステート、カバールで、国民に反発している場合、軍隊は選挙で選ばれた政府に反旗を翻すことになります。

いくつかのケースでは、悪い人たちがCOVIDのロックダウンを利用して文字通り悪いことをしているのは事実ですが、善い人たちもCOVIDのロックダウンを利用して良いことをしています。

インターネットが置き換わります

私たちはいつもEBS(緊急放送システム)について話しています。目覚めている人や意識の高い人はそれを頼りにしています。それが彼らの聞きたいことだからです。ソーシャルメディアが影響を受けたことは知っています。

【緊急】地球上の75%以上でソーシャルメディア(特にフェイスブック)がダウン。ホワイトハットの運用を慌てないで。落ち着いて。本当の戦争は起こらない。トラッカーDownDetectorによると、Facebookとその子会社のインスタグラム、WhatsApp、Facebookメッセンジャーはダウンディテクターによると、世界中のソーシャルメディアユーザーを苛立たせかけている。Facebookは、この問題の解決に取り組んでいると述べている。人気のあるウェブサイトでユーザーの問題を記録するDownDetectorによると、ユーザーは月曜日の午前と午後に主要なソーシャルメディアサイトにサーバーにアクセスする問題を報告し始めました。

もしあなたがフェイスブックのアカウントを持っていれば、たくさんの人のアドレスを持っていて、それを失いたくないから(善い人たちに)コピーされたのだと思います。新しいシステムが導入されても、何年にもわたって築き上げてきた友人関係を失わないようにするためです。私たちのモッキンバード作戦はディープステートによるメディアやソーシャルメディアのコントロールです。私たちの目的は、標準的なインターネットを置き換えようとしています。私はそれをカバールインターネットと呼んでいますが、それをクリーンなバージョンに置き換えます。宇宙から運営する、そうしないかもしれませんが、状況によりますが、フェイスブックから特定のサーバーを削除したのは事実です。私の知る限り、物理的な撤去はこれだけでした。他は離れた場所からでした。そして、このような人々は、時が来ればスイッチを切られ、再起動することができなくなります。人々は軍隊が非常に有能であることを忘れていました。トランプ大統領が宇宙軍について話したとき、私たちは空飛ぶ円盤か、宇宙の果てまで行ける乗り物かと思っていました。私たちが本当に理解していなかったのは、宇宙軍が持つすべての技術、それは地球上の通信と衛星との間のインターフェースであるということです。どうやってディープステートのメディアをコントロールして自力で再起動できないようにするか、ということです。

軍事作戦の第二段階に移行する準備ができた

ペンタゴンをはじめ、米国内の反カバール派のいくつかの部門は、第二段階の作戦に向けて計画を立て、軍事的プレゼンスを高める準備をしています。

現時点では海洋に重点を置いています。中国が核搭載可能なミサイルをオーストラリアのシドニーの真上に発射したのは事実です。しかし、弾頭は搭載されていませんでした。そのため、多くのポーズが取られています。

台湾は本当に心配です。中国はいつものように共産党が台湾を取り戻そうとしていますが、台湾は独立国家として、多くの国に保証されています。

特にオーストラリアは台湾を支援する意向を示しており、イギリスを巻き込んでいます。アメリカはそこに基地と軍隊を持っています。だからこそ、きれいごとだけの作戦ではないのです。どのようなエスカレーション(段階的拡大)でも、周辺の巻き添え被害が発生します。私は、世間で言われているようなエスカレーションは起こらないと思っています。

誰が物事を動かしているのか

今は、物事が起こり、物事を起こせる人たちがその権限を与えられているという段階に来ていると思います。誰が指示を出しているのか。

何年も前に、ケネディ大統領の死、殺人事件、911事件、そして2012年頃に起こったことは、このままでは許されない状況だと判断した人々の組み合わせだと思っています。

彼らは軍人を中心としたグループを作りましたが、軍人だけではありません。

このような人たちは、引退すると誰かにバトンタッチすることになります。

このグループが、カバールに対抗する力であり、軍の中で善良な男性や女性が、この邪悪なものに対して抵抗する力があります。

最後まで強くあり続けてください

私たちは、私は、(量子)金融システムが発効し、その後、軍がすべてを強化すると言われていました。彼らは計画を完全に変更しました。

悪い人たちが動き始めていたからです。ディープステートが反応して動き始めたからです。

個人所有のボート、ヨット、ヘリコプターが金塊やその他の証拠となるものを積んで島を出て行ったのです。そして、彼ら大量の人々が必死になって証券取引所から資金を引き上げあれやこれを閉鎖し、交換される

ところまで行きました。

軍の作戦が発生したので、当然、他の人々は、ちょっとした資金援助を受けて、ちょっとした組織のセキュリティを確保して、軍はその逆をやるんじゃないかと考えていました。

もちろん、それは正しいことです。

なぜなら、相手側が逃げの一手で一歩リードして動き始めていたので、軍は自分たちがしたことをしなければなりませんでした。

私たちは、ソーシャルメディアのプラットフォームがダウンしていることに気づきました。

もしあなたがコネクテッドコンシャスに寄付できる立場にあるなら、simonparkes.orgがあります。

私が常に希望し、計画してきたことを実行できる(メドベッドによるヒーリングセンターのはずです)状態になるのはそう遠くないはずですが、それまでは強くあり続けなければなりません。

私はHold the line(ラインを保て)という言葉が大嫌いです。大嫌いです。

私はこの言葉が嫌いで、一度も使ったことがありません。

私は、恐怖心を抱かず、あなたをわざと不安定にさせようとしている人や、自分自身を不安定にさせようとしている人の目を正面から見て、強くあり続けることの方がずっと好きです。

それはとても周りに伝播しやすいです。

あなたは彼らを見て、かわいそうだと思わなければなりません。

なぜなら、それは人類の姿ではないからです。

私たちはそれよりも大きな存在だからです。

本当にありがとうございました。あと少しですね。

YAHOOニュース

米NY市職員 未接種9千人「休暇扱い」に

11/2(火) 15:32配信 日テレNEWS

<https://news.yahoo.co.jp/pickup/6408724>

11/2(火) 15:32 配信 783



日テレNEWS24



アメリカ・ニューヨーク市で、市の全職員に新型コロナウイルスワクチンの接種義務が課されたことに従わないおよそ9000人が休暇扱いとなり、市民生活にも影響が出始めています。

ニューヨーク市は1日から、市の全職員に新型コロナウイルスワクチンの接種義務が課されましたが、従わなかった警察官や消防士を含む市の職員およそ9000人が、無給の休暇扱いとなりました。デブラシオ市長は「行政サービスに支障はない」と強調しましたが、すでにゴミの収集業務に遅れが生じています。ある歩道にはゴミが高く積み上げられていて、周辺はマスクをしていてもわかるくらい異臭が漂っています。

近隣住民「においが気になるし、ネズミや虫などがたくさん出てきたり、人がつまずいて転んだりする危険性もある」また、消防士も不足しているということで、火災や救急搬送への対応に遅れが生じるなどの市民生活への影響が懸念されています。

11月2日の上記の日テレニュースは、日本で初めて海外のコロナワクチン反対騒動を取り上げたニュース番組ではないでしょうか。

今、アメリカでは様々な騒動が発生しています。

今後アメリカで、軍隊が出動せざるを得ない大きな事件が発生した時がデクラス開始となるのでしょうか。米軍による緊急事態宣言、トランプ大統領の復帰、デクラスの開始、ネサラゲサラの実行 激動の大変革の開始はもうすぐです。

新時代の幕が開きます。

2021年11月3日 松本安生